



18h30 LYON

GREVE : SUSPENSION DU PREAVIS... MAIS PAS ABANDON !

Mercredi 31 mars avait lieu une deuxième réunion avec la direction d'AURA pour une négociation de sortie de grève.

Un nouveau protocole a été proposé à l'intersyndicale par notre hiérarchie.
Les organisations syndicales ne signeront pas ce protocole de sortie de grève en l'état.

Encore une fois, notre direction régionale refuse d'accéder pleinement aux revendications légitimes des salariés PTA et journalistes.

Aujourd'hui, face à l'aggravation de la situation sanitaire, de nouvelles mesures de protection des salariés sont prises notamment dans les zones rouges telle que le Rhône pour la région Auvergne-Rhône-Alpes.

Par conséquent, **au regard de cette situation épidémique tendue et anxiogène, l'intersyndicale décide de suspendre provisoirement le préavis de grève.**

Mais, si les discussions sont pour l'instant suspendues, nous sommes disposés à échanger durant tout le temps où le 18h30 lyonnais est arrêté.

Nous espérons que durant ce laps de temps, la direction d'AURA conviendra enfin du bien-fondé des demandes du personnel et que l'ensemble des revendications aboutiront.

Si tel n'était pas le cas, alors le conflit reprendra dès que la situation sanitaire le permettra.

Lyon, le 01 avril 2021